

# Interessante Häuser

Zeigt das Büro Blanc & Mecklenburg auf der Immobilienmesse Bau!

Die in Gelsenkirchen-Buer aufgewachsenen Architekten Claudia Blanc und Andreas Mecklenburg haben sich nach Studium und Lehrzeit bei Prof. Kleihues und Aldo Rossi in Mailand mit einer breiten Palette an gut durchgearbeiteten Häusern einen Namen gemacht.

Mal ist es eine geschwungene Treppe, mal eine kleine Galerie oder eine im Boden eingelassene begehbare Glasplatte, die auch in kleinsten Häusern außergewöhnliche Raumerlebnisse schaffen. Durch ihre Herkunft auf

natürliche Weise mit einer Affinität zu den Zechen im Ruhrgebiet ausgestattet, baute Blanc einige Gebäude der Zeche Zollverein um.

In ihrer eigenen Industriehalle unter dem hundert Jahre alten Stahlfachwerk der ehemaligen Lampenstube der alten Zeche Waltrop zeigen die Architekten nun bereits eine ständige Ausstellung von Modellen ihrer gebauten Häuser mit abnehmbaren Dächern und Innenwänden. Hier bekommt der Bauinteressent einen 3-dimensionalen Raumeindruck um seine Wohnvorstellungen „direkt am Haus“ zu



Arbeitsbeispiele präsentiert das Architekturbüro Blanc & Mecklenburg auf der Bau! in Gladbeck.

überprüfen. Die virtuelle Galerie [www.plankonzept.com](http://www.plankonzept.com) ergänzt dazu Fotos und Grundrisse.

Mecklenburg: „In der Regel sind Baurägerhäuser langweilig; man kommt rein, links das Klo, rechts die Treppe. Manchmal ist es umgekehrt... Das muss nicht sein und vor allem müssen interessante Häuser auch nicht teurer sein. Den Beweis haben wir längst angetreten...“